

## IN MEMORIAM



Am 16. Juli 1953 verschied plötzlich in Bad Kissingen, wo er Genesung von einer Herzerkrankung suchte, der bekannte Geologe

Dr. ALFRED SEIFERT

Ein an wissenschaftlichen Ergebnissen reiches Gelehrtenleben wurde viel zu früh vollendet. Rückblickend wollen wir es verfolgen.

Seine Jugend- und Schulzeit verlebte Alfred Seifert, der am 15. Dezember 1906 geboren wurde, in Dresden. Schon frühzeitig wurde er in der landschaftlich und geologisch so reizenden Umgebung Dresdens zu naturwissenschaftlichen Studien angeregt, zumal in seinem von ihm hochverehrten Lehrer ROBERT NESSIG an der Dreikönigsschule in Dresden ihm ein Erzieher zur Seite stand, der in seinen Schülern die Liebe zu den Wissenschaften der Erde zu wecken verstand. Aus dieser „Nessig-Schule“ sind eine Reihe bekannter Geologen und Mineralogen hervorgegangen, so z. B. Dr. W. HÄNTZSCHEL, Dr. F. LAMPRECHT (†), Prof. Dr. O. OELSNER, und Prof. Dr. E. TRÖGER. Ostern 1927 legte er seine Maturitätsprüfung ab und begann anschließend mit dem Studium.